



AKTION EHRENAMT

Orientierungstext Stadionsprecher: „Danke ans Ehrenamt“

Vorlage für eine Durchsage des Stadionsprechers, zur individuellen Verwendung/Anpassung

...liebe Zuschauer, einmal im Jahr stellen die Fußballligen in Deutschland ganz besondere Menschen in den Mittelpunkt! Menschen, ohne die im Fußball nichts los wäre! Menschen, deren Einsatz für unseren Fußball Herzenssache ist! Der Dank von uns an sie ist es ebenfalls!

An jedem Wochenende finden bundesweit 80.000 organisierte Fußballspiele statt. Eine unglaubliche Anzahl und es stellt sich die Frage, wie dies bloß funktioniert. Wer kümmert sich um die Organisation der Spieltage? Wer bereitet die Sportanlage vor? Wer sorgt dafür, dass stets ein Schiedsrichter auf dem Platz steht? Und bei jeder Jugendmannschaft ein Trainer an der Seitenlinie? All das machen die knapp 1,7 Millionen ehrenamtlich und freiwillig engagierten Vereinsmitarbeiter. Die Amateurvereine bilden das Fundament des Fußballs. Jeder Weltmeister von 2014 hat bei einem kleinen Verein angefangen.

Gemeinsam mit dem DFB, der DFL und allen Spitzenvereinen – von den Bundesligen über die 3.Liga bis hin zur Flyeralarm Frauen-Bundesliga – ist es Tradition geworden, einmal im Jahr gemeinsam von Herzen „Danke“ zu sagen!

Danke für 9.236.800 aufgepumpte Bälle

Danke für 84.000.000.000 gestutzte Grashalme

Danke für 165.000 Dosen Soforthilfe

Danke für 26.730.000 Stunden Training

Danke für 78.980.000 gewaschene Trikots

Danke für 225.000.000 gebratene Würstchen

Danke für die unzähligen Stunden an persönlichem Einsatz, Herzblut und Leidenschaft. Ohne die Ehrenamtlichen wäre der Fußball in Deutschland nicht dort, wo er heute steht! Das ehrenamtliche Engagement ist die wichtigste Stütze des Fußballs in Deutschland. Und DAS wissen auch unsere Profis!

...

→ sofern Videoleinwand vorhanden: ABSPIELEN DES SPOTS „OHNE EUCH WÄRE HIER NICHTS LOS!“ (ca. 60 Sekunden)

...

Mit Sicherheit sind viele Menschen heute hier im Stadion in ihren Amateurvereinen engagiert. Also liebe Ehrenamtliche, auch von dieser Stelle – im Namen des ...Platzhalter Verein... - sagen wir nochmals „Danke!“.

Machen Sie so weiter, begeistern und inspirieren Sie weiterhin Ihre Mitmenschen für die oft nicht einfachen und anspruchsvollen Aufgaben. Bleiben Sie am Ball und motivieren sie andere, am Ball zu bleiben. Der Fußball braucht Sie und ist stolz auf Sie.